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Zitat von Mike 9816 

Ich habe das Interview gelesen

und resümiere für mich, daß AB eine nüchterne Einschätzung unserer derzeitigen
Situation

und den daraus resuliterenden Möglichkeiten hat.

(das war schon mal zu einer anderen Zeit mit anderen Protagonisten anders gewesen).

und es wird ein Dahtseilakt mit den 4 Spielern (Teuchert, Leibold,Möhwald und
Kammerbauer)

eine Vertragsverlängerung über Juni18 hinaus auszuhandeln bzw.erfolgreich
abzuschließen.

Aber das ist nun mal sein Job,er wußte worauf er sich einläßt und letztendlich wird er
ganau

daran gemessen, sprich eine spielstarke Mannschaft zusammenzuhalten bzw.
zusammenzustellen.

Alles anzeigen 

Teuchert wird sehr sicher wechseln (m.M.n.), da werden einfach viel zu viel Beratergebühren
und Handgelder fließen. Leibold spielt auf einer Position, die momentan bei vielen unterbesetzt
ist, das wird definitiv schwierig ihn zu halten. Bei Möhwald und Kammerbauer bin ich
optimistisch. Kammerbauer ist einfach von seinen Leistungen keiner für Liga 1. Der ist noch
ganz weit weg von Erstligafussball. Ein paar weitere Jahre hier werden ihn sicherlich nicht
schaden. Bei Möhwald reicht es für mich noch nicht, um sich eine Liga höher durchzusetzen.
Seine Leistungen waren über die gesamte Zeit bei uns einfach zu unkonstant. Da gab schon
ganz andere, die besser waren und nun in Liga 1 auf der Tribüne versauern. Ich hoffe das er das
genauso realistisch einschätzen kann.
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